

Ethik spricht gegen Milchkonsum

«Nicht immer ist Milch gesund»
NZZ am Sonntag vom 22. Juni

Da Tiere uns ähnlicher sind als Pflanzen, haben wir leider - wie im Bericht beschrieben - auch viele Krankheitserreger gemeinsam. Ein klares gesundheitliches Argument für pflanzliche Kost. Gerade bei Milch gibt es noch andere Argumente: zum Beispiel ausgerechnet die Osteoporose, der angeblich mit Milch vorgebeugt werden könne. Warum haben aber gerade die kaum Milch trinkenden Asiaten dieses Leiden viel seltener?

Daneben spricht auch die Ethik gegen den Milchkonsum: Die Milch der meist jährlich künstlich zwangsgeschwängerten und gleich von ihrem Kind getrennten und am Schluss jung geschlachteten Kuh gehört einfach dem Kalb und nicht dem Menschen!

Renato Werndli, Eichberg (SG)

